



# LES DRÔLES DE COMPÈRES



LIVRE AUDIO

LE DERNIER ŒUF DE DRAGONAR

À L'IME JEAN ALLEMANE



Le jeudi 19 décembre, Les Drôles de Compères ont eu le plaisir de collaborer pour la première fois avec l'association AFASER à l'IME Jean Allemane de Champigny-sur-Marne. Cette initiative avait pour objectif de créer un livre audio autour de l'histoire "*Le Dernier Œuf de Dragonar*", destiné à des enfants de 8 à 12 ans en situation de handicap mental et psychique. Ce projet visait à leur offrir un moment de découverte et de plaisir, tout en les initiant au théâtre dans un cadre ludique et bienveillant.

Pour animer cette activité, la troupe a sollicité Laetitia O., qui a prêté sa voix à l'un des personnages du livre, et Nathan P., comédien des Drôles de Compères. Ce dernier incarnera prochainement ce même personnage lors d'une représentation vivante dans une école ou un centre de loisirs, apportant une nouvelle dimension à cette belle histoire.

Dès notre arrivée à 9h, les enfants et leurs éducateurs nous ont chaleureusement accueillis. Dans leur salle de restauration, transformée pour l'occasion, ils ont découvert l'histoire de "Le Dernier Œuf de Dragonar". Tandis que Laetitia O. et Nathan P. partageaient les illustrations sur des planches A3, les enfants, émerveillés, plongeaient dans cet univers fantastique avec des sourires spontanés.

Ensuite, Laetitia O. et Nathan P. ont interprété une scène clé de l'histoire, vêtus de costumes colorés, accompagnés par un enfant choisi pour jouer un rôle central. Les rires et l'énergie partagée ont transformé ce moment en une expérience inoubliable, renforçant la dynamique collective et l'engagement des enfants, tous volontaires pour participer.



Pour conclure cette matinée riche en émotions, les enfants nous ont offert un cadeau touchant : une boîte de chocolats en signe de gratitude. Nous avons terminé par une séance de coloriage des personnages du livre, laissant à chacun la liberté d'exprimer sa créativité et de repartir avec un souvenir unique de l'histoire.

Cette rencontre a tissé des liens précieux et inoubliables, témoignant de la magie du partage à travers l'art et les histoires. Une expérience empreinte de bonheur, de complicité et de bienveillance.

Ces moments partagés nous rappellent à quel point l'imaginaire et la convivialité sont des ponts puissants pour connecter les cœurs, au-delà des mots. Ce fut une matinée où chaque sourire, chaque regard, chaque éclat de rire a renforcé le sentiment de communauté et d'unité. En repartant, chacun portait en lui non seulement un souvenir coloré et doux, mais aussi l'écho d'un moment de pure harmonie et de joie collective.





LES DRÔLES  
DE COMPÈRES

[WWW.LATROUPELDDC.COM](http://WWW.LATROUPELDDC.COM)

POUR NOUS SOUTENIR :



LES DRÔLES DE COMPÈRES

LATROUPELDDC